
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 12/12/2022 

 

L’anno duemilaventidue, il giorno dodici del mese di dicembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 25/11/2022 REGINT/2022/56, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’Esperto Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 10,14 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto, Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo invita i Consiglieri a prestare attenzione ai contatti perché 

l’HUB vaccinale è stracolmo di gente in fila per i tamponi, ricorda che, oltre il 

coronavirus, c’è l’influenza. 

 

La Cons.ra Di Prima, nell’ambito delle comunicazioni, si complimenta per Via 

Castellana che, tutta ripulita, sembra un giardino, inoltre riferisce che in data odierna 

via Castellana era tutta allagata a causa delle piogge. 

 

 Il Cons. Altadonna, comunica che in P.zza P.pe di Camporeale si è provveduto ad 

accendere un albero di Natale per dare un segno dell’attenzione verso il territorio, dal 

momento che l’Amministrazione non provvede adeguatamente. 

 

Il Presidente Lo Sardo puntualizza che anche a P.zza Uditore è stato allestito un 

albero di Natale.  

 

Si dà atto che alle ore 10,18 entra in aula il Presidente Aiello che assume la 

Presidenza. 

 

Il Cons. Grasso evidenzia che in data odierna il parcheggio della V Circoscrizione è 

pieno.  

 

Il Presidente Aiello puntualizza che in data odierna, a causa della pioggia, non si è 

chiuso il cancello per agevolare l’utenza e principalmente i disabili, riferisce che è 

stato effettuato un sopralluogo con il Dr. Castellana e a breve, con l’approvazione del 

Bilancio, vi sarà una rimodulazione: nel piazzale sotto l’Ufficio si metterà una sbarra, 

a tutt’oggi non è stato possibile farlo anche se è la soluzione più economica, perché 

non c’è un punto luce vicino. 

Comunica, inoltre, che giorno 18 c.m., domenica, alle ore 10,30 vi sarà 

l’assegnazione della villetta di via N. Sauro ad un Consorzio di scuole, il cui 



presidente è il Sig. Cammarata. 

Infine, comunica che tra qualche giorno darà notizia delle iniziative natalizie sul 

territorio. 

 

Il Cons. Figuccia riferisce che il “Comitato Baida” gli ricorda che c’era in trattazione 

una mozione sul divieto di sosta in via Alla Falconara. 

 

Il Presidente Aiello evidenzia che per poter trattare una problematica così 

importante, come il divieto di sosta in una via, in entrambi i lati, è necessario che sia 

presentata al Consiglio una petizione firmata dal almeno 300 cittadini al fine di non 

creare disagi e malcontento, inoltre bisogna capire se i terreni, da adibire 

eventualmente a parcheggio,  sono privati o di proprietà del Comune. 

Chiede al Cons. Figuccia di attenzionare la situazione e di interessarsi personalmente 

della questione. 

 

Il Cons. Figuccia sottolinea che il problema riguarda la sicurezza, in quanto è 

impensabile che non si possa camminare a piedi in una via di Palermo; la gente che 

abita in via Alla Falconara non può scendere a piedi perché i marciapiedi sono invasi 

dalle auto spesso posteggiate in modo selvaggio. Si è pensato di invitare i tecnici per 

trovare una soluzione, ma è evidente che le auto non possono essere posteggiate dai 

proprietari dinanzi la propria casa. 

 

Il Presidente Aiello invita ad individuare delle aree di parcheggio per le automobili. 

innanzitutto per i residenti, a lui piace l’idea delle aree pedonali ma bisogna capire 

dove farle, individuando preventivamente un’area parcheggio. Lui pensa ai residenti, 

e soprattutto ai soggetti fragili, ai disabili. 

 

Il Cons. Figuccia si rifà all’emendamento presentato in Consiglio nella seduta 

precedente, nel quale è stato evidenziata un’area da adibire a parcheggio pubblico. 

 

Il Cons. Altadonna concorda nell’invitare i tecnici per un sopralluogo, in quanto 

potrebbero dare soluzioni diverse come ad esempio istituire un marciapiede, oppure 

mettere divieto di sosta solo da un lato della strada. 

 

Il Presidente Aiello conferma di effettuare un sopralluogo urgente con i tecnici in via 

Alla Falconara, così quando la mozione, riguardante la problematica, sarà prelevata, 

si saprà cosa fare. 

 

Il Cons. D’Agostino evidenzia che prima di giungere a p.zza Baida sta per aprire una 

farmacia e chiede come si farà se vi sarà il divieto di sosta. 

 

Il Presidente Aiello precisa che la via Alla Falconara appartiene in parte alla IV e in 

parte alla V Circoscrizione, per cui è necessario fare un sopralluogo congiunto con la 

IV, insieme ai tecnici. 

 

Il Cons. Figuccia condivide pienamente ciò che finora si è proposto; chiede al 

Presidente di inviare al più presto le email agli interessati, al fine di velocizzare il 



tutto, in quanto si sta parlando di un problema di sicurezza che è sotto gli occhi di 

tutti.  

 

Si dà atto che alle ore 10,40 esce dall’aula il Cons. Altadonna.   

 

Il Presidente Aiello riferisce che qualche giorno fa si trovava in via Perpignano 

angolo via Regione e si è accorto che il semaforo a chiamata era guasto. Subito ha 

telefonato all’AMG e ai Vigili che hanno ripristinato tutto nell’arco di qualche ora. 

 

Il Cons. Lo Sardo riferisce che le perplessità, sinora evidenziate, sono state sollevate 

nella seduta di Consiglio precedente, infatti era stato preparato un emendamento al 

fine di individuare un’area da destinare a parcheggio.  

Ritiene eccessivo istituire un divieto di sosta in entrambi i lati di via Alla Falconara. 

Concorda nell’effettuare un sopralluogo con i tecnici per trovare un’alternativa che 

soddisfi tutti. 

 

Il Cons. Figuccia ricorda di aver presentato, nei giorni scorsi, una mozione, a seguito 

di una petizione di cittadini, con la quale si chiedeva lo spostamento dei cassonetti di 

via Alla Falconara, riferisce di aver saputo che sabato notte alcuni cassonetti hanno 

preso fuoco, mettendo a rischio le automobili posteggiate lì vicino. Gli sembra 

assurdo che ci siano cassonetti senza esserci il divieto di sosta. Chiede che, in 

considerazione dell’importanza della sua mozione si faccia un’Integrazione 

all’O.d.G.  

Venuto a conoscenza che è già stata fatta un’integrazione all’O.d.G., per l’espressione 

del Parere da parte del Consiglio in merito all’approvazione del DUP, e che, con 

l’occasione, in tale integrazione è stata inserita anche la mozione di che trattasi, si 

complimenta con il Segretario e con gli Uffici per la professionalità e la celerità. 

 

Si dà atto che alle ore 10,46 il Presidente Aiello esce dall’aula ed assume la 

presidenza il Vicepresidente Lo Sardo 

 

Si dà atto che alle ore 10,47 il Cons. Figuccia esce dall’aula.   

 

I Conss. Lucido e Di Prima chiedono la verifica del numero legale. 

Si dà atto che alle ore 10,48 rientra in aula il Cons. Altadonna. 

Si dà atto che alle ore 10,48 esce dall’aula il Cons. D’Agostino. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e alle ore 10,49, risultano presenti i 

Conss. Altadonna, Di Prima, Lucido e Stabile. 
Il Presidente Lo Sardo, constata la mancanza del numero legale e rinvia di un’ora la 

seduta.  

 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11,49, procedutosi all’appello nominale risulta 

 presente soltanto il Presidente Lo Sardo, che constata la mancanza del numero 

legale e rinvia la seduta al giorno successivo. 

 



 

 

            Il Segretario                                                          Il Presidente 

       Esperto Amm.vo                                                        F. Umberto Lo Sardo 

     D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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